

MORANGIS / PARAY-VIEILLE-POSTE / SAVIGNY-SUR-ORGE

VIRY-CHATILLON

La magie de Noël s'installe dans l'agglomération

Trois communes essonniennes de la Métropole du Grand Paris lancent leurs festivités de Noël ce week-end.

Athis-Mons, Juvisy-sur-Orge ou encore Viry-Chatillon ont lancé la vague, c'est désormais aux habitants de Savigny-sur-Orge, Morangis et Paray-Vieille-Poste de s'essayer à la magie de Noël. Les trois communes profitent en effet du week-end allant du vendredi 6 au dimanche 8 décembre pour lancer officiellement leurs villages et marchés de Noël. L'occasion pour les plus petits d'apercevoir le tant attendu bonhomme rouge, mais aussi pour les plus grands de se délecter des saveurs de fin d'année, et pourquoi pas de procéder aux derniers achats avant le grand jour.

Patinoires et foodtrucks

À Paray-Vieille-Poste, la place Henri-Barbusse revêtira ses plus beaux atouts pour son propre village de Noël. Au pro-

gramme, ce ne sont pas moins de 32 chalets proposant un large choix d'artisanat, de décorations festives et d'idées cadeaux qui s'installeront sur la place, accompagnés de quatre foodtrucks pour se régaler les papilles. Par ailleurs, de nombreuses activités gratuites seront également programmées, à l'image de la patinoire, de spectacles de Guignol pour les plus jeunes, de balades en poney ou encore de chorales de chants de Noël.

Du roller pour fêter Noël

À Morangis, direction l'avenue de la République et l'espace Pierre-Amoyal. Alors que l'inauguration du marché et des illuminations auront lieu le vendredi 6 décembre à partir de 18h, le week-end entier sera dédié aux festivités de fin d'année. Outre le traditionnel marché, ses objets d'artisanat et autres gourmandises (avec notamment la présence des villes jumelles de Lézardrieux, Pechao et Plaidt qui proposeront leurs spécialités locales),



Trois communes lancent leur marché de Noël ce week-end.

les visiteurs pourront retrouver plusieurs animations comme un carrousel, des balades en calèche, le fameux Petit Train du Comité des Fêtes ou encore un spectacle sons et lumières, prévu samedi soir. À noter enfin que pour la première fois, une piste de roller sera aussi de la fête.

À Savigny-sur-Orge, c'est dans et aux alentours du parc des sports Jean-Moulin que la magie de Noël opérera. Après le lancement des festivités et des illuminations le vendredi 6 décembre (à partir de 18h30 au parc des sports) par l'équipe

municipale, le week-end pourra se vivre en intérieur ou en extérieur pour le public. Alors qu'une patinoire et un terrain de pelote basque feront la part belle aux sportifs au sein de l'enceinte, les abords du parc seront investis par de nombreux, artisans et ateliers du samedi au dimanche. Pour se réchauffer un peu, la salle d'escrime offrira de son côté un marché de Noël intérieur, de même qu'au gymnase Pierre-de-Coubertin. À noter qu'une soirée dansante sur le thème du ski sera organisée le samedi soir. **I.R.L.**

Un exercice pour renforcer l'efficacité des secours

Un exercice de sécurité civile sera organisé le jeudi 5 décembre à Viry-Chatillon, Grigny, Ris-Orangis et Draveil.

Pas de panique, ceci est un exercice ! Jeudi 5 décembre, les habitants de Viry-Chatillon, Grigny, Ris-Orangis et Draveil pourraient observer des mouvements inhabituels de véhicules de secours et d'importants dispositifs de sécurité. Il

s'agit en fait d'un exercice de sécurité civile d'envergure, visant à « renforcer la coordination et l'efficacité des équipes d'intervention en cas de crise ». La simulation devrait notamment permettre de tester les procédures d'alerte (notamment le système "FR-Alert"), évaluer la coordination entre pompiers, gendarmes et élus locaux et enfin sensibiliser la population aux bons comportements à adopter. **I.R.L.**

ATHIS-MONS

De l'humour pour soutenir le Téléthon

L'espace René L'Helguen accueillera une soirée de spectacles humoristiques le samedi 7 décembre, au profit du Téléthon.

Soutenir une bonne cause tout en s'amusant. Voilà ce que les amateurs de théâtre pourront réaliser, samedi 7 décembre, à l'occasion des deux représentations organisées au profit du Téléthon. Sur les planches de l'espace René

L'Helguen, la troupe Play'z'en Scène et le Théâtre du Relais uniront en effet leurs talents à cette occasion. Un spectacle à découvrir à partir de 20h30. À noter par ailleurs que la municipalité d'Athis-Mons a mis en place une cagnotte en ligne pour collecter des dons pour le Téléthon, à retrouver sur le site Internet de la Ville. **I.R.L.**

• Réservations au 06.16.39.08.35 ou par mail à playz.en.scene@gmail.com

MORANGIS

Le Secours populaire aux côtés des plus démunis

Chaque semaine, l'antenne morangissoise du Secours Populaire organise des collectes et des distributions pour venir en aide aux familles dans le besoin.

« En France, en Europe et dans le monde, le droit à l'alimentation doit être respecté. Le Secours Populaire français œuvre de toutes ses forces pour que l'accès à la nourriture ne soit plus une source d'angoisse pour les familles en situation de précarité. L'aide alimentaire

est une première approche qui permet de développer une solidarité durable et répondre aux difficultés alimentaires de nombreuses familles ». Pour André (alias "Notre dédédé adoré") comme pour la trentaine de bénévoles du Secours populaire de Morangis, la solidarité est une mission hebdomadaire. Chaque semaine en effet, ils sont nombreux à se relayer pour collecter divers denrées alimentaires afin de les redistribuer aux familles dans le besoin. Samedi 30 novembre, ils

étaient ainsi réunis au centre commercial Carrefour d'Epinaux-sur-Orge pour une collecte permettant de venir en aide à quelques 140 familles. « Nous remercions la municipalité de Morangis, qui met à notre disposition un local indispensable à la distribution hebdomadaire de produits de grande nécessité, poursuit l'équipe du Secours Populaire de Morangis. Merci également aux jeunes citoyens, employés par la mairie, présents à chaque distribution en fin de semaine ». **I.R.L.**



Ils sont au total une trentaine de bénévoles, aidés par des jeunes engagés par la municipalité, à se relayer chaque semaine pour venir en aide aux familles dans le besoin.

MARCHE DE NOËL

DU 6 AU 8 DÉCEMBRE

ESPACE PIERRE AMOYAL & AVENUE DE LA RÉPUBLIQUE

VEN. 6	SAM. 7	DIM. 8
• 18h/21h	• 10h/19h	• 10h/18h

Artisanat - Animations - Visite du Père Noël
Manège - Petit train - Produits gastronomiques
Restauration sur Place

www.morangis91.com